



Bühner-Bach-Schule

Schulstraße 2
49565 Bramsche

☎ 05461 / 7038660
✉ info@gs-achmer.de
🌐 www.buehner-bach-schule.de

16.01.2024

Betreff

Sehr geehrte Mitglieder des Ortsrats Achmer,

vom 08. – 12. April 2024 findet wieder unser Zirkusprojekt statt. Wir freuen uns sehr darauf!

Neben dem täglichen Training für die große Gala-Aufführung am Freitag, 12. April dreht sich in dieser Woche auch im Unterricht alles um das Thema Zirkus.

Gerne würden wir das Zirkusprojekt **medienpädagogisch** begleiten lassen.

Die Kinder der Klasse 4 würden einen Medienbeitrag (Film) gestalten. Während einige Kinder hierbei Grundkenntnissen in der Bildgestaltung erhalten, legt ein Redaktionsteam Fragen für Interviews fest, andere Kinder filmen Szenen oder sprechen Texte ein.

Jedes Kind kann sich mit seinen Stärken einbringen und darüber hinaus ganz neue Erfahrungen sammeln.

Das fertige Ergebnis würde anschließend bei der „Filmklappe Niedersachsen“ und beim „Young Media Award“ in Osnabrück eingereicht.

Unsere ehemalige pädagogische Mitarbeiterin Juliane Koudelka hat im letzten Schuljahr an unserer Schule bereits eine Klasse bei einem Kükenprojekt medienpädagogisch begleitet und einen Film dazu gedreht. Er ist auf unserer Homepage zu sehen:

[Küken-Clip \(buehner-bach-schule.de\)](http://www.buehner-bach-schule.de)

Nun hat sich Frau Koudelka selbstständig gemacht, um Projekte medienpädagogisch zu begleiten.

Im letzten Jahr hat Frau Koudelka mit Kindern der Meyerhofschule einen Film gedreht, beim „Young Media Award“ eingereicht und damit einen Preis gewonnen.

Unser Zirkusprojekt wird durch die Bunting Stiftung finanziert.

Um das Zirkusprojekt auch medienpädagogisch begleiten zu können, benötigen wir Frau Koudelka als Fachkraft. Hier fallen Kosten in Höhe von **1020,00 €** an.

Das Konzept zum „Zirkus Mediale“ sowie den Kostenplan finden Sie im Anhang.

Wir würden uns sehr freuen, wenn der Ortsrat uns bei dieser Aktion unterstützen würde!

Frau Koudelka würde darüber hinaus ein (unentgeltliches) Konzept entwickeln, so dass auch die Kinder der anderen Klassen gemeinsam mit den Klassenlehrerinnen projektbegleitende Aktionen durchführen können.

Ich freue mich über eine Rückmeldung.

Viele Grüße

Stefanie Miletic

- Schulleitung -